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Beschluss 

Der Magistrat wird aufgefordert, in jeder Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft 
und Grundsatzfragen über den Sachstand bezüglich der Kasseler Bäder zu berichten. 

 
Stadtkämmerer Dr. Barthel sagt die schriftliche Beantwortung folgender Fragen von 
Stadtverordneten Boeddinghaus, Fraktion Kasseler Linke, zum Kombibad am Auedamm zu: 
 
1. Wie hoch sind die Kosten für die besondere Gründung am Ende gewesen? 
2. Wie viel hat der Abriss/die Baureife am Ende gekostet? 
3. Wie hoch sind die Kosten für einen möglichen besonderen Hochwasserschutz gewesen? 
4. Darstellung der Entwicklung der Eigenkapitalquote bei Berücksichtigung der Sanierung der 

Freibäder in Bad Wilhelmshöhe und Harleshausen mit einem Betrag von 5 Mio. oder 10 
Mio. Euro mit einer Abrechnung über den Bädervertrag? 

 
Der Bericht von Stadtkämmerer Dr. Barthel wird zur Kenntnis genommen. 
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